

Räuberischer Überfall: Einbrüche in Pulheimer Gaststätten und Kirche!



In der Nacht zum Montag, dem 16. Dezember, hat sich ein skandalöser Einbruch in Pulheim und Hürth ereignet! Unbekannte sind in verschiedene Gaststätten und sogar eine Kirche eingedrungen – und die Polizei steht vor einem Rätsel!

Die Gauner hatten zwischen Sonntagabend und Montagmorgen ein Restaurant an der Rommerskirchener Straße im Visier, wo sie Bargeld erbeuteten. Ein aufmerksamer Zeuge alarmierte die Polizei, nachdem er den Einbruch bemerkte. Doch das war nur der Anfang! Auch in einer Kirche, die sich in der Nähe befindet, wurden Schränke aufgebrochen und durchwühlt. Ob die Eindringlinge dort etwas erbeutet haben, bleibt derzeit unklar und macht die Ermittler ratlos.

Einbruchserie sorgt für Aufregung

Und die Einbruchserie geht weiter: In Hürth wurde ein weiteres Restaurant an der Wingertstraße heimgesucht. Hier stahlen die Täter nicht nur Geld, sondern auch ein Smartphone und einen Zigarettenautomaten. Die alarmierten Beamten sicherten Spuren am Tatort und arbeiteten eifrig an den Ermittlungen.

Jetzt sind die Ermittler der Kriminalpolizei gefragt! Zeugen können wichtige Hinweise geben, um die Täter zu fassen. Die Polizei nimmt Hinweise unter der Rufnummer 02271 81-0 oder per E-Mail an poststelle.rhein-erft-kreis@polizei.nrw.de entgegen. Ein sicherer Aufruf an alle Bürger: Helft mit, diese Verbrecher dingfest zu machen!

Statistische Auswertung

Ort: Marientaler Straße, 12043 Berlin, Deutschland

Vorfall: Schießerei

Ursache: Auseinandersetzung im Clan-Milieu

Beste Referenz: berlin-live.de

Weitere Infos: welt.de

[Zum Originalartikel auf News-ag.com](#)